



手稲区スポーツ推進委員 が関わる 手稲区のイベント！

各種団体や区などと連携しながら、地域と行政のコーディネート役としてさまざまなイベントの企画・運営を行っています。
ここでは、手稲区スポーツ推進委員が関わる3つの代表的なイベントを紹介します。

手稲山ウオーキング



区のシンボル「手稲山」に登り、山頂からの景観と森林浴を楽しむイベント。区民の健康増進と触れ合いの輪を広げることを目指し、毎年開催されています。子どもからお年寄りまで、幅広い世代に人気があります。



詳細は来月号の区民のページで紹介する予定です！

ていね雪の祭典～雪っていいね・ていね～



てっぽく・ひろば会場

区内の子どもたちに冬の外遊びを楽しんでもらおうと開催されています。ジャンボ滑り台や雪合戦、ラフティングボートなど、さまざまな雪遊びが楽しめるほか、市民雪像なども展示される冬らしいイベントです。



手稲区スポーツ・レクリエーション祭



区民の誰もが「いつでも、どこでも、いつまでも」スポーツに親しむことができる「生涯スポーツ社会の実現」を目指し、行われています。さまざまな種目があるので、自分に合うスポーツ探しができます。



札幌市全域では！

はまなす全国車いすハーフマラソン、ツール・ド・北海道、札幌マラソン、札幌国際スキーマラソンなど、大規模なスポーツイベントの開催に協力。今年度は東区のモエレ沼公園で行われた「100万人ラジオ体操・みんなの体操祭」の開催もサポートしました。



町内などでは！

町内会等主催の運動会やスポーツ大会の企画・運営、イベントを企画する人に対するアドバイスなどを行っています。また、手稲区スポーツ推進委員は区内の体育振興会*に所属する方も多く、学校開放事業を利用して、近くの小学校でスポーツの指導などを行っています。

*体育振興会…地域スポーツの振興を目的に、小学校を拠点として自主管理運営する、地域住民による組織。

全道や全国で研究会を実施！

毎年、全道や全国でスポーツ推進委員が一堂に会する研究会が開催され、地域スポーツの振興に関する研究協議、情報交換が行われています。今年度は、10月に稚内市で、11月に長崎県でそれぞれ研究協議会が行われ、手稲区スポーツ推進委員も参加。区の活動などを報告しました。

NEWS!

スポーツ推進委員功労者表彰

- 11月29日、30日に長崎県で開催された「第53回全国スポーツ推進委員研究協議会」において、「平成24年度スポーツ推進委員功労者表彰」が行われました。地域スポーツ推進委員の功績をたたえ、手稲区スポーツ推進委員会会長の堀内修さんが文部科学大臣より表彰されました。



◀札幌市スポーツ推進委員PRパンフレット

札幌市スポーツ推進委員について詳しく知りたい方は…

区役所1階広聴係などで配布中のパンフレットや下記の市ホームページにも情報が掲載されています。ぜひご覧ください。

HP <http://www.city.sapporo.jp/sports/suishin-iin/>

スポーツ推進委員として、日々、区民の健康推進を考えながら活動しています。いかにして、普段スポーツに触れていない人にもイベントに参加してもらおうかが大きな課題ですね。

札幌市スポーツ推進委員会 会長
手稲区スポーツ推進委員会 会長
堀内 修さん



地域のために活動する団体は他にもたくさんあります。今後も、誌面において区内で活動する団体を紹介していきます！